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Il giorno venerdì 27 maggio 2022 alle ore 15.00 la Commissione consiliare n.8 “Decentra-
mento, lavori pubblici, ambiente, animali, transizione ecologica” si è riunita alle ore 15.00 in
modalità mista per discutere il seguente o.d.g.:

Approvazione verbali sedute precedenti

PD 176/2022 ‘Approvazione della Convenzione tra il Comune di Ravenna ed ENPA – se-
zione provinciale di Ravenna – per la gestione di alcune colonie feline del Comune di Ra-
venna e per l’utilizzo del c.d. parco ENPA all’interno del canile comunale’



Componenti Commissione n. 8

Cognome e Nome Delegato:
Cognome  e nome

Gruppo presente ora entrata ora uscita
definitiva

Ancarani Alberto Forza Italia x 15.00 15.23

Ancisi Alvaro Lista per Ravenna da remoto 15,00 15.23

Bazzocchi Fabio PD da remoto 15,00 15.23

Buonocore Davide Perini Daniele Lista  de  Pacale
Sindaco

da remoto 15,00 15.23

Cortesi Luca Ravenna
Coraggiosa

da remoto 15,00 15.23

Ercolani Giacomo Lega Salvini Premier da remoto 15,00 15.23

Esposito Renato Fratelli d’Italia da remoto 15,00 15.23

Gatta Rudy PD x 15,00 15.23

Grandi Nicola Viva Ravenna x 15,00 15.23

Natali Maria Gloria PD da remoto 15,00 15.23

Schiano Giancarlo Movimento 5 stelle da remoto 15,00 15.23

Vasi Andrea Partito Repubblicano
It.

assente / /

Veronica Verlicchi La Pigna da remoto 15,00 15.23



I lavori hanno inizio alle ore 15.12

Introdotto brevemente dal presidente C.8, Rudy Gatta, l’assessore Igor Gallonetto si soffer-
ma sulla delibera PD 176/2022 riguardante la Convenzione tra  il  Comune di  Ravenna e
l’ENPA per la gestione di alcune colonie feline comunali e per l’utilizzo del c.d. “parco ENPA”,
all’interno del canile municipale.

Parlando dell’approvazione della convenzione occorre ricordare l’attività che ENPA onlus del -
la Provincia di Ravenna conduce da diverso tempo, prestando una significativa opera assi-
stenziale di controllo delle colonie feline di gatti randagi, avvalendosi di valide attrezzature,
strumenti e personale qualificato.

ENPA, poi, dal 2020 ha dovuto confrontarsi con un drastico calo dei contributi della cittadi -
nanza e delle raccolte nel corso di iniziative, impossibili nel 2020 e 2021 a causa delle misure
restrittive dovute alla pandemia da Covid - 19.

Nonostante ciò ENPA ha saputo impegnarsi con grande abnegazione e nell’aprile del 2021 è
maturata la richiesta circa la possibilità di un aumento del rimborso massimo delle spese da
2.000 a 3.000 euro: un modico aumento che si giustifica con le spese di cura e di manteni-
mento dei gatti di colonia che, sempre in maggior numero, appaiono in difficoltà.

L’Amministrazione comunale ha deciso di accogliere la richiesta e di portare l’importo a 3.000
euro, come emerge dallo schema della Convenzione.

A giudizio di Alvaro Ancisi l’iniziativa è senz’altro da sostenere ed è giusto concedere un sia
pur modico aumento poiché le spese crescono per tutti e interessano anche ENPA, costretta
ad usufruire di apporti inferiori da parte dei cittadini a causa della crisi che stiamo attraver-
sando.

Anche Daniele Perini condivide largamente le affermazioni di Ancisi e sottolinea il buon la-
voro svolto dall’ENPA in tutti questi anni, attività pertanto da incoraggiare e supportare

I lavori hanno termine alle ore 15.23

Il Presidente commissione 8
Rudy Gatta

Il Segretario verbalizzante 
Ghiselli Paolo
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